

津市立ハツ山小学校だより

この学校にわたしたち

2023. 9. 1

N027

2学期がはじまりました…夏の桜の木

この夏休み、国連のグテーレス事務総長が「世界は沸騰化時代に入った」と発言した通り、異常気象により巨大な台風が次々と接近し、各地に大きな被害を残しました。また、連日35℃を超える酷暑日が続き、北海道では小2の女兒が熱中症で亡くなるというニュースも目にするなど悲しいニュースが続きました。

今日、長かった夏休みが終わり、久しぶりに子どもたちの元気な声と表情が学校に戻ってきました。全校児童41名と決して多くはありませんが、それでも子どもたちがみんな元気に登校してくれて、校舎が生き返ったように感じました。約40日の夏休み、ご家庭でのお子様の様子はいかがだったでしょうか？酷暑が続いていましたので、クーラーの入った涼しい部屋でゲームをしていた…という日もあったことでしょうか。それも自然なことではないでしょうか。

私が毎日通勤する白山こども園から学校までの道路の両側には桜の木があり春には花が咲き誇り、私を含めそこを通る人の目を楽しませてくれていました。桜の木にとって、夏は花芽を形成し、養分を蓄える大切な時期だそうです。そして、しばらく休眠し、冬の寒さに耐えてまた来年の春にきれいな花を咲かせるのです。夏休み…。子どもたちはそれぞれの家庭という安心感の基地の中で1人1人、目には見えない花芽を形成し、養分を蓄えてくれたことと思います。

2学期は1年間の中で一番長い学期です。行事面でも学習面でも多くのことを感じ、一生懸命取り組んでいってくれることと思います。

鼓笛パレードを行います



昨年に引き続き、ハツ山小伝統の交通安全を呼びかける鼓笛パレードを10月3日(火)に行います。今年度のコースは美里区多目的集会場からプール前までです。その後、運動場において卒団式を行います。(雨天パレードなし:体育館で演奏)9月しっかりと練習をして、当日に華やかにパレードを行います。保護者・地域の皆様のご観覧を宜しくお願ひいたします。詳細は後日、お知らせします。

(写真は令和4年度のパレードの様子です)

